

# Evelin Grubbauer – Entgegen der Strömung

Nach ihrem Vienna Fashion Week-Debut mit „HELIOS“ präsentierte Evelin Grubbauer eine Preview ihrer neuen Kollektion „PELAGIA“ live im ORF Studio 2. Die Sendung wurde am 30. August 2023 ab 17:30 Uhr im ORF 2 ausgestrahlt. PELAGIA wurde in ihrer Gesamtheit einen Monat später, am 30. September 2023, im Zuge eines Instagram-Livestreams gezeigt. Mit dieser Kollektion kristallisiert sich das Spiel aus Romantik und Prêt-à-Porter als liniengleichendes Element des Labels heraus.

Der Name „PELAGIA“ kommt aus dem Altgriechischen und bedeutet „die aus dem Meer Kommende“. Dieser Bezug zum Wasser spiegelt sich in den Farben und fließenden Linien der Kleidung wider und soll ein Licht auf nachhaltigen Konsum zum Schutz der Meere werfen. Als Inspiration für die Kollektion dienen jedoch nicht nur die historisch und mythologisch verankerten Bedeutungen des Namens.

Auch der Bruch mit dem gender-binären Denken in der Mode und der saisonalen Beschränkung von Kollektionen rücken ins Zentrum. Evelin Grubbauer kreiert als Antwort auf Fast Fashion Einzelstücke, die zum bewussten Tragen und Kombinieren jenseits von binären Gendernormen einladen. Im Sinne der Nachhaltigkeit werden großteils Dead Stock-Materialien eingesetzt und Reststoffe weiterverwertet. Woll- und Baumwollstoffe sowie Seide und Spitze lassen die ruhigen und aufregenden Formen des Meeres in den Kleidungsstücken zum Vorschein kommen.